Saisoneröffnungsabend im Jazz Point

Das Kulturamt und die Kulturgemeinde Wangen aden alle Interessierten zum Theatersaisoneröffnungsabend am Donnerstag, 10. Oktober, ein. Beginn ist um 19 Uhr im Jazz Point in Beutelsau. Der Eintritt ist frei.

WANGEN - Vertreter der verschiedenen Gastspielbühnen und Mitglieder der Kulturgemeinde Wangen unterhalten das Publikum mit einem bunten Programm aus Wortbeiträgen, szenischen Lesungen spannenden Hintergrundinformationen zu den geplanten Inszenierungen. Musikalisch umrahmt wird das Programm von Harmonix, einem Ensemble der Jugendmusikschule Württembergisches Allgäu. Die Schülerinnen aus der Gesangsklasse von Corinne Choi-Schutz präsentieren verschiedene Popsongs. Die Kulturgemeinde und das Team vom Kulturamt freuen sich auf einen regen Austausch, auf Fragen und Anregungen, auf Ideen und Inspirationen – kurz: auf einen geselligen Abend, der Lust auf ganz viel Theater macht. Zur Kultur serviert Ihnen das Team vom Jazz Point Häppchen und Getränke.

Einlass ist um 18.30 Uhr, dann öffnet auch die Bar. Veranstaltungsort: Jazz Point Wangen, Argenauweg 7, 88239 Wangen-Beutelsau. Wer den Shuttlebus von der Innenstadt zum Jazz Point nutzen will, meldet sich bitte beim Kulturamt Wangen (Tel.: 07522/74 241, susanne.hertenberger@wan-

gen.de). Die Plätze im Bus sind begrenzt.

Den Auftakt der Spielzeit 24/25 macht die Württembergische Landesbühne Esslingen am 18. Oktober mit "Keiner hat gesagt, dass du ausziehen sollst" von Nick Hornby. Es folgt ein musikalischer Soloabend von und mit dem Schauspieler Justin Hibbeler (Landestheater Tübingen). In

der Häge-Schmiede singt und spielt er am 17. November über das Leben des Rock'n'Rollers Jerry Lee Lewis. Am Samstag, 14. Dezember zeigt die Badische Landesbühne Bruchsal "Undine – die kleine Meerjungfrau" als Weihnachtstheater für Kinder ab sechs Jahren im Festsaal der Waldorfschule. Mit der rasanten Kriminalkomödie "Die 39 Stufen" von Alfred Hitchcock ist das Landestheater Memmingen am 26. Januar zu Besuch in der Wan-



Am 16. Februar ist nach vielen Jahren der Klassiker "Woyzeck" von Georg Büchner zu sehen.

gener Stadthalle. Am 16. Februar ist nach vielen Jahren wieder einmal der Klassiker "Woyzeck" von Georg Büchner zu sehen, und zwar in der preisgekrönten Inszenierung des Theater Lindenhof aus Melchingen. Weiter geht's mit dem Musical "Once" von der Württembergischen Landestheater Esslingen am 29. März, das Stück basiert auf dem gleichnamigen irischen Independentfilm, der mit einem Oscar für den besten Song ("Falling Slowly") ausgezeichnet wurde. Die Spielzeit geht mit einem Familienstück zu Ende: "Robin Hood", inszeniert von der BLB Bruchsal, am 18. Mai in der Stadthalle.

Einzelkarten für Theater und Konzerte können im Gästeamt (Tel.: 07522/74 211) oder bei www.reservix.de gekauft werden. Informationen und Abonnements gibt es im Kulturamt (Tel.: 07522/74 241, susanne.hertenberger@wangen.de). (sz)